

Â



El Ayuntamiento de Adra, a través de la concejalía de Cultura, ha celebrado hoy el Día Internacional del Libro con una serie de actividades que desde primera hora de la mañana se han celebrado en la Puerta del Mar. Los actos han comenzado a las nueve y media de la mañana, con un maratón de lectura donde han participado cinco centros educativos del municipio, como el CEIP Mare Nostrum, CEIP San Fernando, CEIP Abdera, CEIP San Nicolás y CEIP Nueva Andalucía, los usuarios del Centro Ocupacional de Adra, el Centro de Adultos Permanente Mediterráneo y el IES Abdera, con la obra 'Don Quijote de la Mancha', de Miguel de Cervantes, como gran protagonista del maratón de lectura. La concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra ha querido rendir homenaje a 'Don Quijote de la Mancha', al cumplirse este año el 400 aniversario de la publicación de la segunda parte de 'Don Quijote'. Esta tarde se hará entrega de los premios del Certamen de Narración Corta 'Ciudad de Adra' y el Concurso de Cuentos Infantil, en la Biblioteca Municipal.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado del concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, han sido los encargados de inaugurar el maratón de lectura, leyendo el primer capítulo de 'Don Quijote de la Mancha'.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido a todos los centros educativos participantes, a los usuarios del Centro Ocupacional de Adra y al Centro de Adultos Permanente Mediterráneo "su implicación y esfuerzo por conmemorar el Día Internacional del Libro. Desde el Ayuntamiento de Adra hemos querido realizar nuestro homenaje a los libros y a la lectura con esta serie de actos, no sólo esta mañana, sino también esta tarde. Estamos muy contentos de cómo se han desarrollado los actos de esta mañana y la aceptación que han tenido entre los escolares".